

Herr Schleyer:

Aus der Presse konnte entnommen werden, dass ein Auftrag für die Umsetzung des Siegerentwurfes des Altstadtwettbewerbs erteilt wurde. Ist mit der Auftragserteilung die Diskussion mit den Bürgerinnen und Bürgern zu Ende oder beginnt diese?

Antwort der Verwaltung:

Aufgrund eines Beschlusses des Rates der Stadt Meckenheim wurde ein städtebaulicher Ideenwettbewerb ausgeschrieben. Das dafür vorgeschriebene Verfahren mit Beteiligung eines Preisgerichtes wurde durchgeführt. Es haben sich acht Planungsbüros beworben. Durch das Preisgericht wurde ein Gewinner benannt. Die Verwaltung wurde beauftragt mit dem Gewinner die weitere Ausgestaltung zu erarbeiten. In Sachen Kubus ist demnach noch keine Entscheidung getroffen worden. Alle Entscheidungen werden noch durch die politischen Gremien der Stadt laufen und auch der Öffentlichkeit zugänglich sein. Eine Diskussion und Meinungsfindung wird demnach noch erfolgen.